

NEWSLETTER

SOLAWI Inneringen

Auf unserem Acker ist ganz schön was los und das Gewächshaus platzt aus allen Nähten!

Ein großer Teil unserer Jungpflanzen ist letzte Woche von der Gärtnerei Lautenbach in unser Gewächshaus in Inneringen umgezogen. Entsprechend ist es dort ganz schön eng geworden. Auf dem Feld sind wir mit den Aussaaten für das Frühjahr größtenteils durch.

Bohnen, Kartoffeln, Möhren, Erbsen und vieles mehr durften sich in den Beeten unserer Solawi gemütlich machen. Die ein oder andere Pflanze hat sich auch schon aus der Erde herausgetraut. Um den Boden für die kommenden Saaten im Herbst und im nächsten Jahr vorzubereiten haben wir auch unter anderem Ölrettich und Lupinen gesät. Diese eignen sich super als Gründüngung und werden später einfach in den Boden eingearbeitet. Einige Jungpflanzen konnten wir beim letzten Workshop mit Isabelle auch schon setzen. Diese und die meisten anderen Saaten werden gerade durch Vliese vor der Kälte und dem Unwetter geschützt und sehen bis jetzt noch putzmunter aus. Trotz allen Bemühungen hat uns das kalte und regnerische Wetter der letzten Tage und Wochen etwa eine Verzögerung von 2 Wochen in unseren Plänen beschert. Wir hoffen auf Verbesserung im Mai.

Nächster Workshop mit Isabelle ist am Christi-Himmelfahrt Wochenende und es gibt richtig was zu Tun.

Am Samstag den 20.5.23 ab 14 Uhr seid ihr wieder eingeladen uns gemeinsam mit Isabelle auf dem Acker zu helfen. Wir wollen gemeinsam unseren Folientunnel stellen und diesen mit Jungpflanzen füllen. Da können wir jede Unterstützung gebrauchen.

Isabelle nutzt das verlängerte Wochenende und wird uns schon am Mittwochabend besuchen. Beim letzten Workshop waren wir zu 18. auf dem Feld. Es war unglaublich was wir zusammen in 2 Stunden alles hinbekommen haben. Wir danken euch und allen sonstigen Personen die immer so tatkräftig helfen ganz herzlich. Das macht richtig Spaß mit euch!

Wie immer sind alle herzlich willkommen, ob Mitglied oder nicht, ob zum Mithelfen oder Zuschauen. Wir bereiten ein bisschen was zu Essen und Kaffee und Kuchen vor.



Wir haben einen Praktikanten der uns dieses Jahr begleiten wird.

Paul ist schon seit ein paar Wochen täglich bei uns und lernt mit uns das Solawi-Gärtnern. Er absolviert ein Orientierungspraktikum in Kooperation mit der Solawi Sigmaringen bei uns.

Wir können gar nicht beschreiben wie froh wir sind dass wir mit Paul den Weg gekreuzt haben. Er hat sich initiativ bei uns beworben und absolviert nun sein Orientierungspraktikum bei uns. Vier Tage in der Woche ist er auf unserem Acker unterwegs. Immer Donnerstags hilft und lernt er auf der Solawi Sigmaringen.

Weitere Hilfe hatten wir außerdem in den letzten Wochen von Victoria aus Israel, Matthew aus Australien, Colline aus Frankreich und Taina aus der Schweiz.



Kisten und Regale für den Abholraum sind besorgt. Jetzt gehts ans Einrichten.

Philipp hat ein wenig auf Ebay Kleinanzeigen gestöbert und uns super Kisten und Regale beschert. Der Abholraum wurde frisch gestrichen und ist gerade dabei herausgeputzt und eingeräumt zu werden für die erste Abholung. Diese hat sich etwas verschoben und ist nun auf Ende Mai bzw. Anfang Juni geplant. Wir möchten euch eine Kiste mit genügend Inhalt bieten damit sich die Abholung auch lohnt. Bis dahin drückt uns die Daumen für gutes Wetter und kommt gerne vorbei um selbst die Hacke zu schwingen.

